

Farbe bekennen

Farbe bekennen – auch im Schulzimmer. Man könnte vermuten, unter diesem Motto nahm die Malerklasse MA2017a des Berufsbildungszentrums IDM (BBZ IDM) die Umgestaltung ihres Schulzimmers selbst in die Hände.

Die Idee, ein farbiges Klassenzimmer zu gestalten, entstand bereits vor einigen Jahren, im Zuge der Renovationsarbeiten am BBZ IDM in Thun. Zu dieser Zeit erstrahlte das Schulzimmer noch in Grautönen.

Es ist allgemein bekannt, dass Farben auf vielfältige Weise Einfluss auf Menschen nehmen können – unter anderem beeinflussen sie auch das Lernverhalten im Schulzimmer. Wer nur einmal das neugestaltete Schulzimmer der Malerklassen betrat, kann sehr gut nachvollziehen, wie uns Farben inspirieren und motivieren können.

Das neue Schulzimmer machte die Klasse stolz, sodass sie kurz darauf mit diesem Projekt am Wettbewerb «Schweizer Preis für Putz und Farbe» teilnahm. Und prompt ergatterte sie den 2. Rang unter den 37 Teilnehmenden beim Publikumspreis.

Und was geschah in Zwischenzeit? Seit der Wettbewerbsteilnahme verging ein halbes Jahr und ein neues Schuljahr begann. Dies führte dazu, dass eine neue Malerklasse in den Genuss des farbenfrohen Schulzimmers kam. Des Weiteren zog die Wettbewerbsteilnahme die Aufmerksamkeit der Öffentlichkeit auf das BBZ IDM. Dies führte schlussendlich zu einer Kooperation mit der PH Luzern im Rahmen des «LEA»-Projekts (Learning Environment Application), welches sich mit dem Thema Lernraumgestaltung auseinandersetzt. Das Fazit des Projekts? Man weiss vorgängig nie, was alles entstehen kann, wenn Malerinnen und Maler Farbe bekennen.

Melanie Haueter, Leiterin Kommunikation und Innovationsprojekte, BBZ IDM



«Mich persönlich fasziniert es immer wieder, wie man mit ein wenig Farbe einen Raum nachhaltig verändern kann. Vor allem die Freude, die aufkommt, wenn man vor einem vollendeten Werk steht, ist unbezahlbar und motiviert immer wieder, allen Unannehmlichkeiten zum Trotz, diesen schönen Beruf weiter auszuüben», so Giovanni Todaro, Lehrperson MalerIn EFZ.



KefaRid

feuchtigkeitsregulierender Schimmelschutz für den Innenbereich



KefaTherm

Kondensschutz für Wände und Decken



KefaTherm Extérieur

Algen- und Mooschutz für die Fassade



DURAtec AG

CH-6260 Reiden | T 062 758 49 49 | F 062 758 49 27 | www.duratec.ch

CHALETBRAUN

GELBBRAUN

MITTELBRAUN



LANGANHALTENDER SCHUTZ MIT CHARME

PENTO FLUID CLASSIC ist eine wässrige, offenporige Lasur für die Fassadenbehandlung und vereint die Funktion von Imprägnierung, Grundierung und Deckbeschichtung in einem einzigen Anstrich.

- Keine Grundierung notwendig
- Hohe Witterungsbeständigkeit
- Sehr gut eindringend
- Umweltfreundlich

Teknos Feyco AG, 9487 Gamprin-Bendern
Tel. +423 375 94 00, ch-info@teknos.com
WWW.TEKNOS.CH

